



El Ayuntamiento no ha organizado ninguna celebración pública e invita a la ciudadanía a colocar la bandera de Beasain en los balcones

El programa anual organizado por el Ayuntamiento de Beasain en colaboración con las asociaciones locales para dar identidad al día del patrón de Beasain no se llevará a cabo este año. Debido a la crisis sanitaria provocada por la Covid 19 por la cual se exige el cumplimiento estricto de las medidas de protección y seguridad sanitarias, el consistorio ha decidido no organizar actos que puedan generar aglomeraciones de gente.

Han quedado suspendidos los actos correspondientes al capítulo de la Cofradía de la Morcilla de Beasain, entre ellos los nombramientos de los nuevos cofrades, además de los homenajes y celebraciones que organiza la asociación de jubilados Aranealde.

La bandera de Beasain en los balcones

Sin embargo, el 5 de febrero es la fecha del martirio del misionero beasaindarra San Martín de Loinaz. Dado que no se han organizado actos

públicos y con el objetivo de continuar dando importancia a este día señalado entre los beasaindarras, el Ayuntamiento invita a la ciudadanía a colocar la bandera de Beasain en los balcones.

Esta iniciativa ya se llevó a cabo en las fechas de las fiestas de Loinatz que no se celebraron el año pasado; fue una iniciativa novedosa con una respuesta tan multitudinaria que el 5 de febrero se propone repetirla.

Actuación de aizkolaris sin público

El deporte rural y la música tienen su espacio este día. Sin embargo este año el festival de deporte rural se llevará a cabo sin público. El Ayuntamiento ha querido mantener la actuación de aizkolaris y harrijasotzailles con el fin de continuar impulsando y apoyando esta actividad relacionada con el deporte y la identidad.

El sábado 6 de febrero a las 12:00 horas comenzará el festival. Según el programa, los aizkolaris Oier Kañamares y Xuban Kañamares se enfrentarán a Luis Txapartegi y Kepa Peñagarikano. Beñat Telleria, Hodei Iruretagoiena "Izeta IV" y Jagoba Otaegi competirán en el campeonato de harrijasotzailles y en el apartado femenino Karmele Gisasola "Zelai III" realizará una exhibición de levantamiento de piedras. Euskal Telebista grabará el evento y lo emitirá el domingo día 7 a partir de las 16:00 horas por su primer canal (ETB1).

```
jQuery("#share262") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El día de San Martín de Loinaz sin actos públicos", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3572-el-dia-de-san-martin-de-loinaz-sin-actos-publicos"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3572-el-dia-de-san-martin-de-loinaz-sin-actos-publicos"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3572-el-dia-de-san-martin-de-loinaz-sin-actos-publicos"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El día de San Martín de Loinaz sin actos públicos", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3572-el-dia-de-san-martin-de-loinaz-sin-actos-publicos"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El día de San Martín de Loinaz sin actos públicos", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3572-el-dia-de-san-martin-de-loinaz-sin-actos-publicos"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El día de San Martín de Loinaz sin actos públicos", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3572-el-dia-de-san-martin-de-loinaz-sin-actos-publicos"}],});
```